



LITURGISCHER WOCHENKALENDER

GOTTESDIENSTORDNUNG

vom 18.01. bis 25.01.2026

Pfarre Geinberg

Sonntag	18	09.45 Uhr	Pfarrgottesdienst
2. Sonntag im Jahreskreis	Jän		• Kreszenz Wimmer f+ Eltern und Großeltern
Montag	19		
	Jän		
Dienstag	20	07.30 Uhr	Hl. Messe
Fabian, Sebastian	Jän		• Kreszenz Hager f+ Elisabeth Aigner
			• Fam. Ludwig Reitinger f+ Elisabeth Aigner
Mittwoch	21		
Meinrad, Agnes	Jän		
Donnerstag	22	17.00 Uhr	Eucharistische Anbetung
Vinzenz	Jän		
Freitag	23	19.00 Uhr	Rosenkranz
Heinrich Seuse	Jän	19.30 Uhr	Hl. Messe
			• Hanni Grünbart f+ Elisabeth Aigner
			• Hanni Grünbart f+ Franziska Wiesbauer
Samstag	24		
Franz von Sales	Jän		
Sonntag	25	09.45 Uhr	Pfarrgottesdienst
3. Sonntag im Jahreskreis	Jän		

Martin Erspamer



Johannes hat Jesus nicht gekannt, aber er hat ihn erkannt. Irgendwo am Jordan stehend, geschieht das Unglaubliche: Johannes erkennt den Menschen, auf den der Heilige Geist herabgekommen ist. Johannes gehen die Augen auf und er tut das einzig Richtige, das er in diesem Moment tun kann: Er weist auf Jesus hin.

Informationen Sonntag, 18.01.2026

Pfarrkaffee: Herzlichen Dank für die Organisation und die Durchführung des Pfarrkaffees und natürlich für das Spendenergebnis Von: € 625,-.

WAS DIE KÖNNEN.

kann ich ...

Claus Niedermaier

Vielen Menschen ist es sehr wichtig, gepflegt auszusehen. Doch einige haben einfach nicht das nötige Geld dafür, besonders Obdachlose haben keine Möglichkeit, regelmäßig zum Friseur zu gehen.

Das fand Claus Niedermaier, ein Friseur aus München, so bewegend, dass er 2016 auf die Idee kam, Obdachlosen zu helfen – durch kostenlose Haarschnitte. Nachdem er einige Freunde, die ebenfalls Friseur sind, gefragt hatte, ob sie ihm dabei helfen wollen, gingen Claus und seine Kollegen raus auf die Straße, um dort ehrenamtlich armen Menschen zu helfen, wieder gepflegter auszusehen, aber auch um beim Haarewaschen und Barttrimmen in ein Gespräch mit ihnen zu kommen.

Schnell schlossen sich andere Friseure an, und das Projekt „Barber Angels“ breitete sich aus; zunächst deutschlandweit, dann auch in anderen Ländern wie Österreich oder den Niederlanden. Mittlerweile sind die „Barber Angels“ sogar in Lateinamerika vertreten, beispielsweise in Chile oder Brasilien. Der Gründer Claus Niedermaier erhielt für seine Idee sogar das Bundesverdienstkreuz, das er in der üblichen Kleidung der Angels, einer Lederkutte, entgegennahm. Claus Niedermaier ist ein Mensch, welcher nicht davor zurückschreckt, auf die Menschen am Rand der Gesellschaft zuzugehen und ihnen ohne Gegenleistung zu helfen, was ihn zu einem echten Helfer für viele Bedürftige macht.

Johannes Brunner



Foto: BuH/picture alliance/dpa | Marcus Brandt

Foto: picture alliance/dpa | Marcus Brandt